

**LE SERVICE D'ANESTHÉSIOLOGIE DES
HÔPITAUX UNIVERSITAIRES DE GENÈVE**

a la profonde tristesse de faire part du décès du

Professeur Marcel GEMPERLE

Marcel Gemperle était le premier Professeur ordinaire et Chair du Service d'Anesthésiologie des HUG. Il était un pionnier de l'anesthésie suisse.

Son esprit visionnaire a eu un impact significatif sur le développement de l'anesthésie clinique et académique au sein des HUG. Sa bienveillance, sa générosité et son charisme resteront dans nos mémoires.

Au nom de toutes les collaboratrices et de tous les collaborateurs du Service d'Anesthésiologie des HUG, j'adresse mes sincères condoléances à Geneviève, son épouse, et à sa famille, dont nous partageons le chagrin.

Professeur Martin Tramèr
*Médecin Chef du Service d'Anesthésiologie
Hôpitaux Universitaires de Genève*